



SG Börde Handball Eine Region

Die SG Börde Handball verlor dagegen ihr Auswärtsspiel in Süpplingen.

Die SG Börde Handball verlor dagegen ihr Auswärtsspiel in Süpplingen

HSV Warberg-Leim - SG Börde Handball 29:26 (15:11)

Trotz der fehlenden Rückraum-Achse war das Börde-Team mit großem Selbstvertrauen angereist. Bis zur 22. Minute (9:9) blieb die Partie ausgeglichen. Dann nutzten die Gastgeber einige Fehler der SG und konnten mit einer 15:11-Führung im Rücken in die Halbzeitpause gehen.

In der zweiten Hälfte verteidigten die Warberger einen Vorsprung von drei beziehungsweise vier Toren. Als Simon Hümpel der Anschluss zum 24:25 (55.) gelang, stand die Partie Spitz auf Knopf und drohte zu kippen. In dieser entscheidenden Phase ging den Gästen die Übersicht verloren. Zu viele einfache Fehler ließen am Ende die Gastgeber mit 29:26 jubeln.

Trainer Georgi Nikolov zeigte sich trotz des Punktverlustes zufrieden: „Uns fehlte aufgrund der Ausfälle die Durchschlagskraft aus dem Rückraum. Trotz unserer personellen Engpässe sind wir ordentlich aufgetreten.“ pw